

Flensburg, Ende Oktober 2016

## *Liebe Freundinnen und Freunde der Life-Stiftung,*

das 8. Infoblatt führt uns in eine Zahnarzt-Praxis sowie in die Beiratssitzung des Vereins Lichtblick.

Die Praxis Erichsen und Erichsen am Schützenhof 5 in Flensburg hat sich etwas Besonderes einfallen lassen. Sie erbittet das von ihren Patienten gespendete Zahngold und führt den Erlös einem guten Zweck zu. Das Foto rechts zeigt Zahnarzt Erichsen mit seinem Behandlungsteam (Foto re.). Sie haben ihre Patienten über die Möglichkeit informiert, das bei Zahnreparaturen anfallende Altgold, das über einen längeren Zeitraum gesammelt wird, für eine sinnvolle Sache zu spenden. Schon mehrfach war die Life-Stiftung der Empfänger. Dieses Mal erhielt die Stiftung 2 200 €.



Das ist eine große Summe! Ganz herzlichen Dank dafür an die Patienten, das Team sowie an das Ehepaar Erichsen!

Zur Erinnerung: Die Life-Stiftung fungiert als Förderstiftung für den Verein Lichtblick Flensburg e. V.

Nun zum zweiten Thema. Den Infobriefen von Lichtblick und den Infoblättern der Stiftung konnten Sie entnehmen, dass mit der Beendigung des „Aktion-Mensch-Projekts“ im Juni dieses Jahres die Grundlage für die Finanzierung des Hauptamts bei Lichtblick wegfiel. Das bringt uns in eine kritische und betrübliche Situation.



Der Tagesbetrieb konnte immerhin bis Ende Oktober 2016 aufrechterhalten und mit Hilfe der Life-Stiftung jetzt bis Ende November 2016 verlängert werden. Die Beiratssitzung am 10. Oktober (Foto li.) hat sich im Wesentlichen mit diesem Thema beschäftigt. Der Beirat versucht nun mit allen Mitteln und auf allen Kanälen, neue Gelder zu erschließen. Besonders motiviert sind wir auch deshalb, weil es um 1000 Sprechstundenbesuche im Jahr geht. Daran sieht man, dass ein hoher Beratungsbedarf in der Bevölkerung vorliegt. Es muss doch einen Weg geben, dass Lichtblick seine Arbeit fortsetzen kann. Ich selbst bin optimistisch,

dass er gefunden wird. Vielleicht können Sie auch dazu beitragen?

Ganz herzlich grüßt Sie

